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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Kasseler Schulen arbeiten derzeit im Gütesiegel-Hochbegabungs-Programm des 
Kultusministeriums mit? 

 
2. Lässt sich an Beispielen verdeutlichen, welche konkreten, auf die jeweiligen Bedürfnisse 

der Schülerinnen und Schüler abgestimmten Fördermaßnahmen es an diesen Schulen 
gibt? 

 
Nach schriftlicher Beantwortung erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Edith Schneider 
Vorsitzende  Schriftführerin 




